
Conoce el programa de Bogotá productiva rural:
apoyo a los actores de abastecimiento de alimentos

[Música]

[Narradora]

La dirección de Economía Rural y Abastecimiento Alimentario de la Secretaría Distrital de
Desarrollo Económico promueve el fortalecimiento y acompañamiento técnico, productivo y
comercial de la actividad económica de los actores de abastecimiento de alimentos de la
ciudad, así como la generación de espacios para conectar la oferta y la demanda de
productos campesinos.

Nuestra dirección promueve la concientización y sensibilización de la ciudadanía sobre la
pérdida y desperdicio de alimentos, desde el buen consumo de alimentos nutricionales
saludables, e impactos del mismo en el desarrollo sostenible a nivel nacional

[Testimonio de Gonzálo Sánchez, representante de La Casita Feliz]

Estamos obligados a activar nuestros páramos. Obviamente en estos páramos viven
campesinos. Viven campesinos que viven del campo, entonces también, de alguna manera,
me parece muy importante lo que se está haciendo de entidades como Secretaría de
Desarrollo Económico que es mostrar alternativas. Cómo el campesino puede vivir en estas
zonas de páramo, cuidando y protegiendo.

[Testimonio de Sandra Johana Peñaloza, apicultora y agricultora
orgánica]

La idea es transformar la forma de que de que se trabaja la tierra, que es que se
implementan muchos agroquímicos, muy agresivos para la tierra, para el suelo, para los
seres vivos que están acá y para el ecosistema en general.

[Testimonio de María Alicia Espinoza, productora de fresas]

Pues que esto no es fácil, pero difícil tampoco es, porque el ´síembro’ convencional de la
papa nunca nos dio resultado, para nosotros no. Pues la fresa es la que nos ha mantenido
ahí, como unidos.



[Testimonio de Gonzálo Sánchez, representante de La Casita Feliz]

El apoyo que nos brinden desde la ciudad se va a ver replicado en la calidad de vida de
cada uno de los campesinos que viven en la zona.

[Testimonio de Sandra Johana Peñaloza, apicultora y agricultora
orgánica]

Además de que las capacitaciones, yo he estado en capacitaciones de Secretaría de
Desarrollo y me han servido muchísimo. Entonces eso hace que uno fortalezca todo ese
conocimiento que uno le hace falta.

[Testimonio de Gonzálo Sánchez, representante de La Casita Feliz]

Sí siento que en la medida en que innovemos, que creemos proyectos nuevos y
que trabajemos de la mano como unidad, seguramente podemos tener un impacto
positivo en la sociedad, de la mano con Secretaría de Desarrollo Económico.

[Testimonio de Sandra Johana Peñaloza, apicultora y agricultora
orgánica]

Ese granito de arena que aporta las entidades a las personas que lo necesitan

[Testimonio de Gonzálo Sánchez, representante de La Casita Feliz]

Sí es súper importante que en los mercados campesinos cuando ustedes vean un
campesino que baja con sus fresas, con sus hortalizas, con su miel, con sus artesanías, lo
apoyemos, porque eso va a ser que ese campesino viva tranquilo en su zona, que siga
creciendo, que tenga una muy buena calidad de vida.

[Testimonio de Sandra Peñaloza, apicultora y agricultora orgánica]

Darle ese valor que de verdad significa y que no compre nada importada. Lo nacional,
primero.

[Música]


